

EKSPOS

Universitas Negeri Padang Juara Umum POMPROV 2022

Fernando Yudistira - PADANG.EKSPOS.CO.ID

Jun 12, 2022 - 23:22



PADANG-Universitas Negeri Padang (UNP) berhasil keluar sebagai juara umum pada ajang Pekan Olahraga Mahasiswa Nasional Provinsi (POMProv) dan sekaligus seleksi Provinsi (Selekprov) yang berlangsung dari tanggal 6-12 Juni 2022.

Dari klasemen akhir sampai hari ke 6 penyelenggaraan POMProv kompetisi daerah antar mahasiswa, Minggu (12/6/2022) UNP dipastikan berhasil meraih 75 Emas, 54 Perak, 39 Perunggu dan diurutan kedua Universitas Andalas dengan 18 Emas, 17 Perak, 11 Perunggu, sementara posisi ketiga ditempati oleh Politeknik Negeri Padang (PNP) dengan 10 Emas, 12 Perak, 12 Perunggu

Rektor UNP, Prof. Ganefri, Ph.D. mengapresiasi capaian dari kontingen UNP pada ajang POMProv tahun 2022 ini.

“Selamat kepada seluruh atlet official, pelatih dan panitia penyelenggaraan POMProv yang telah berhasil menseleksi atlet terbaik dari mahasiswa yang akan berlaga di ajang POMNAS 2022 di Sumatera Barat dan Juga kita berterima kasih kepada 21 perguruan tinggi yang turut berpartisipasi pada kegiatan ini. Serta kepada Pemerintah Daerah Sumbar, KONI, dan BAPOMI atas dukungan dan partisipasinya membantu suksesnya kegiatan ini”.

Sementara itu, Ketua BAPOMI Sumbar, Drs. Hendra Syarifuddin, M.Si., Ph.D. mengatakan “kita bersyukur atas raihan atau prestasi atlet dari 14 Cabor yang diperlombakan pada POMProv. Sekaligus untuk pelaksanaan POMNAS nanti di Sumbar. Semoga atlet yang berprestasi ini akan dibina untuk menghadapi POMNAS yang akan diselenggarakan pada pertengahan November tahun ini,” kata Wakil Rektor III UNP Bidang Kemahasiswaan ini kepada Humas.

Dalam kegiatan POMProv yang pelaksanaannya 12 cabor di UNP dan 2 Cabor di Universitas Andalas, dan Politeknik Negeri Payakumbuh berjalan dengan sukses dan lancar dan berlangsung hari ini. Tahap berikutnya para atlet yang terseleksi pada event POMProv ini akan memasuki pemusatan latihan untuk mendukung target Sumbar pada kegiatan yang tuan rumahnya juga Sumbar. (rel)